

Capitalismo

[Contribuciones del foro de JoS](#)

El espíritu del capitalismo es que el dinero hace valioso el trabajo y le da solo valor. El ethos del capitalismo se basa en varios pilares de su poder: el de la usura, subcotización de salarios y monopolio. Estos se unen y crean una plutocracia, que establece un sistema artificial que permite el gobierno de los ladrones. Otro problema es que el capitalismo es una versión liberal de la economía que no factoriza una nación, comunidad, naturaleza o cualquier cosa que no sea el individuo y su búsqueda para obtener ganancias. Esta mentalidad crea problemas en la sociedad. Es una situación económica incorrecta. sistema moral.

Una sociedad gobernada por el capitalismo está dirigida por bancos privados, que son corporaciones privadas monetarias dirigidas por individuos privados que se apoderan del estado y lo convierten en "usura patrocinada por el Estado". Esto obliga a la población a un sistema de usura en el que tienen que comprar su propio dinero a capitalistas privados que cobran importantes cantidades de dinero sobre esa deuda con intereses. Esto crea inestabilidad económica y hace que la economía se contraiga y se estanque. El costo de la vida se dispara. El gobierno comienza a crear impuestos y aumentarlos en un intento de pagar las tarifas que el banco privado establece para el reembolso al banco privado. Los bancos imprimen trozos de papel y para venderlos a interés. El sistema bancario por naturaleza tiene que obtener ganancias, y la mecánica de esta naturaleza nunca permitiría, ni siquiera con tipos de interés más bajos, un sistema económico abierto. Es siempre cerrado, que crece lentamente y luego se estanca. Esto termina adornando los frutos del trabajo de toda la nación en el bolsillo de un puñado de empresas privadas individuos. Es un robo del valor del trabajo de una nación. Provoca el colapso total.

La subcotización de los salarios destruye el crecimiento de la economía al no permitir un flujo constante de gasto de inversión de las clases trabajadoras hacia bienes y servicios a la economía. Esto hace que la economía, que depende de la generación y el consumo de bienes y servicios necesarios colapsaran. A los trabajadores no se les devuelven los frutos de su trabajo para que puedan gastarlos para crear el combustible del motor de la economía porque los dueños están robando los frutos de su trabajo y poniéndolos en sus bolsillos individuales. esto trae el colapso total.

El sistema bancario privado es un monopolio. La creación del juego criminal. Las estrategias para crear monopolios totales incluyen la escasez artificial que permite fijación de precios, como aprobar leyes que obliguen a los agricultores a destruir el exceso de alimentos para las seis principales corporaciones alimentarias pueden aumentar los precios de los alimentos para producir más dinero. Si se permitiera la entrada al mercado de una cantidad adicional, se reducirían los costos para personas y el beneficio sería menor. Esto también incluye la creación de la FDA por capitalistas privados para crear un lobby corporativo bajo el manto del gobierno para luego expulsar a cualquier persona que tenga curas que funcionen y sean rentables para enfermedades que podrían ser asequibles para todo el público. Esto se hace para mantener una monopolio sobre la industria médica privada que han creado y mantener el costo de tratamiento y por lo tanto ganancias altas. No hay dinero en una cura. Por eso Bayer fue sorprendido vendiendo sangre infectada con VIH a naciones del segundo y tercer mundo. ellos jugaron al sistema desde dentro del gobierno para hacer esto. Querían obtener ganancias como afirmaron. Sin embargo, estaban creando un mercado más grande al infectar personas que luego necesitarían sus medicamentos.

El monopolio fue la destrucción del coche eléctrico, la destrucción de Nikola Tesla y su empresa para que los capitalistas pudieran construir un monopolio global de la energía. Los capitalistas han tomado el control y son dueños del gobierno y lo utilizan para construir y proteger sus monopolios. Esto incluye crear impuestos más altos para que el dinero de la población, valorada en miles de millones de dólares, puede ser tomada y entregada a sus corporaciones y accionistas para ganar miles de millones con el bienestar corporativo, y para aprobar leyes que protejan sus monopolios. Esto les permite robar los frutos del trabajo de la nación. Este monopolio estanca la salud del sector económico y social de una nación y provoca su colapso total. El monopolio sólo sobrevive frenando las nuevas tecnologías y a las personas creativas al desbancarlas. Esto provoca el estancamiento de la economía y hace la vida imposible a millones de buenas personas, provocando que mueran de hambre o de enfermedades que podrían haber sido curado hace décadas. Hace bajar el nivel de vida, destruye el medio ambiente y la moral pública. Tesla habría salvado al mundo si no lo fuera deplafomado para morir sin hogar. Destruyeron su plataforma social y su empresa que garantizó que los numerosos inventos que creó nunca alcanzaran el público. El gobierno robó sus documentos y muchos de ellos siguen clasificados hasta el día de hoy.

Sumado a esto, la constante operación de guerra psicológica contra la población por los medios corporativos ha destruido valores sociales y los ideales morales saludables para crear un consumidor neurótico. Este nuevo sistema moral de perro come perro social darwinista ha destruido la unidad social y las formas tradicionales y moral normal de las personas, una sociedad que necesita existir.

Esto ha creado un orden social artificial en el que el valor de una persona, el valor de vida humana, es por definición su valor individual para el mercado en un momento dado. Esto permite una estructura de poder en la que el estatus social y el poder social son determinado sólo por cuánto dinero uno tiene. No por sus valores morales, su méritos naturales, para regir su genio creativo y su altruismo. Eso no es sobrevivir en un sistema que sólo recompensa con todo, desde una vida mejor hasta cosas positivas. respeto social y autoestima... Nada más que dinero y conseguir dinero. Este asegura que la mentalidad criminal que engaña al sistema renazca impuestas en las mentes de cada generación, ya que dominan la moralidad social. No podemos sobrevivir a esto.

Entonces, ¿cuál es una solución? Es necesario que haya un nuevo sistema moral económico que sea en base a lo que realmente es una economía, que es el Pueblo y su vida nacional. La economía tiene que servir al Pueblo y facilitar la creación de nuevos bienes y servicios que la gente necesita, lo que desarrolla su sociedad hacia un mejor nivel de vida para el Pueblo como comunidad. Esto significa que el dinero es un medio de intercambio de sólo bienes y servicios, por lo que el trabajo es el valor de una sociedad. Es trabajo que hace que el dinero tenga valor. Si no se construyera nada y no hubiera habilidades, ¿De qué sirve el dinero? No se puede plantar dinero en la tierra para hacer crecer los alimentos.

Esto significa que tiene que haber un banco nacional que emita dinero fiduciario libre de deuda, moneda que está regulada para mantener un suministro constante desarrollo de recursos económicos con controles simples para prevenir la inflación. Este es el punto del fiat divisa. Esto significa la abolición del mercado de valores, que es una institución criminal de juego que está provocando el colapso económico. Al permitir que las personas tomen préstamos sin interés para desarrollar su negocio, esto evita la necesidad de inversores y, por tanto, las acciones. Esto les da a los individuos la libertad de intentarlo porque si fracasan, pero sus registros de

gastos muestran que todo fue a parar a un negocio, son perdonados de su deuda. No queremos que la gente tenga miedo de construir la economía con mérito individual.

Debemos aprobar una ley que establezca que los empleadores deben pagar salarios altos a sus empleados, que pueden ser determinados por varios factores prácticos. Esto regresa los frutos del valor del trabajo de vuelta a los trabajadores y permite que el estándar de vida mejore y la economía prospere.

Al no permitir que los particulares creen monopolios, esto permite nuevas tecnologías y negocios que se crearán y que otros podrán mejorar en el tiempo, como siempre lo son las ideas. Esto da como resultado la evolución de la sociedad y la mejora de estándares de vida. El gobierno puede crear una plataforma para nuevas ideas de negocios e individuos con ideas creativas donde puedan recibir financiación y tener infraestructura construida a su alrededor para ayudar a que estos servicios lleguen a la sociedad lo más rápido posible. Esto también incluye la tecnología retrasada, en particular en medicina, que salvará vidas y salvará nuestro planeta. Esto permite que los precios de la vida bajen drásticamente y el estándar subirá. Incluye la abolición de la mayoría impuestos y la creación de un pequeño impuesto único que se destina a la infraestructura pública. Este incluye la atención de salud pública, que será barata con la nueva tecnología médica y otra tecnología que se ha visto reprimida y con la aprobación de leyes para proteger la salud pública limpiando el aire, los alimentos y los productos. La gente no estará tan enferma como ahora, que se deben a la toxicidad del mal vivir. El sistema de educación pública es un monopolio del sector capitalista privado para crear un prole tonto que nunca cuestiona nada. Esto hay que tirarlo a la basura y poner una nueva educación pública. Se debe crear un sistema que enseñe a las personas un sistema de vida moral y espiritual en servicio a la sociedad basado en la bondad, el altruismo y el amor a su Pueblo y su comunidad. La escuela debe sacar a relucir el genio de cada individuo y darle a cada individuo los recursos necesarios para actualizar este genio en la sociedad. Esto crea una meritocracia espiritual holística.

Esto incluye un nuevo sistema de moral pública en el que el servicio a la sociedad y a la gente es recompensada. El objetivo de la economía es recompensar a uno por ayudar a su comunidad. Esto debe ser parte del

desarrollo espiritual y, por tanto, moral de la sociedad en una cultura completamente nueva, lo que nos da un mundo utópico.

Es mediante nuestro trabajo espiritual, moral y físico que agregamos valor a nuestras almas, a nuestro ser, nuestra Gente y nuestro mundo. Este fue el conocimiento que ya nos fue dado por los ideales nacionalsocialistas. El nacionalsocialismo es la única salida, la verdad más allá de la mentira del comunismo y el capitalismo.